

„Vom Kollerbusch zum Bonsai „

Unter diesem Motto stand der Klubabend am 10. Februar. Es ist uns gelungen, Herrn Amtsrat Ing. Johann Kiessling vom Bundesministerium für Land – und Forstwirtschaft als Vortragenden zu diesem Thema zu gewinnen. Als sehr willkommene Gäste konnte unsere „Chefin „ zahlreiche Bonsaianer des Wiener und Linzer Klubs begrüßen. Sie hatten sich durch sehr schlechtes Wetter nicht abhalten lassen, Wartezeit und Verspätung auf der Autobahn in Kauf genommen, um uns „heimzusuchen“. Darüber haben wir uns natürlich sehr gefreut. Herr Kiessling ging in seiner Powerpointpräsentation auf folgende Themen ein: Nutzen des Waldes für Gesellschaft und Umwelt, dessen Verteilung in Österreich, Baumschädlinge, Rechtsbestimmungen in Wald und Flur und zuletzt für uns besonders interessant – Krüppelformen, Kleinwuchs und Raritäten an verschiedenen Bäumen. Nach den mit viel Applaus bedachten Vortrag wurden über diverse Angelegenheiten noch in kleinerem Kreis eifrig weiterdiskutiert. Herr Kiessling hat uns zugesagt, sich über Möglichkeiten einer legalen Yamadorisuche schlau zumachen und uns diesbezüglich zu informieren. Es war ein gelungener Abend – 27 Teilnehmer können dies bestätigen.



